



Queridos colegas, amigos y miembros de la gran familia de AAIBA,

Al llegar al final de este año, es un honor para nosotros, desde el área de Docencia, en nombre del Dr. Carlos De Luca y la Dra. Verena Carnielo, hacer un balance de las actividades que han marcado un año lleno de aprendizajes, colaboración y profundo compromiso con la alergia, el asma y la inmunología en nuestro país.

Comenzamos en marzo con las Jornadas de AAIBA en la bella provincia de Mendoza, lideradas por la Dra. Verena Carnielo, un evento que nos permitió compartir conocimientos, fortalecer lazos y llevar a nuestra comunidad una experiencia enriquecedora en cada ponencia. En junio, viajamos a Salta "la linda", donde la Dra. Galie Mimmesí dirigió otro encuentro memorable, acercando a la comunidad médica del norte de la Argentina el mismo espíritu de innovación y colaboración.

A lo largo del año, nuestros comités no descansaron. Con una dedicación admirable, organizaron diversos webinars, cada uno diseñado para profundizar en áreas clave de nuestra especialidad. Las actividades del comité de Delegados del interior y exterior también fueron esenciales, logrando que AAIBA siga presente y activa en cada rincón de nuestro país y más allá de nuestras fronteras.

En primavera, celebramos el Encuentro Pibes, a cargo de dos referentes muy queridos y reconocidos en la institución, el Dr. Roberto Portes y la Dra. Gabriela Mastrangelo. Este evento fue una celebración de la educación, la formación y el espíritu solidario de AAIBA, recordándonos la importancia de cada generación en el legado de nuestra especialidad.

Y, por supuesto, nuestro evento anual, el Congreso Argentino Multidisciplinario de Alergia, Asma e Inmunología, presidido por la Dra. Elizabeth Castro y su extraordinaria comisión, fue un momento culminante. Profesionales de todas partes se unieron para compartir sus

conocimientos y avances en la especialidad, destacando una vez más el compromiso y la excelencia que caracterizan a AAIBA.

Quisiéramos destacar el esfuerzo de cada uno de nuestros alumnos de la carrera de especialista en alergia, asma e inmunología. Su dedicación y curiosidad nos llenan de esperanza y nos motivan a seguir adelante en esta labor de formar a los futuros líderes de nuestra especialidad. Además, el Curso de Actualización y los demás programas educativos que se desarrollaron a lo largo del año han sido espacios de aprendizaje y crecimiento constante para todos los participantes.

Este año no habría sido posible sin la colaboración generosa de empresas farmacéuticas que apoyaron cada uno de estos encuentros, y, sobre todo, sin la participación incansable de cada profesional, nacional y extranjero, que se sumó a nuestras actividades, compartiendo su tiempo, conocimiento y experiencia.

Con el corazón lleno de gratitud y el entusiasmo intacto, queremos despedir este año con un mensaje de esperanza para el que viene. Que el próximo año multipliquemos nuestras actividades, llenos de maravillosos momentos y desafíos que nos hagan crecer, siempre como esta gran familia que es AAIBA.

¡Gracias por ser parte de este camino!

Sigamos construyendo juntos una AAIBA cada vez más fuerte y comprometida.

